

✠ La page des enfants ✠

Paroisse Saint-Germain-et-saint-Cloud, LOUVECIENNES

La sainte Rencontre

A la maison, nous avons l'expérience de la famille : nous avons des parents, des frères et sœurs, des cousins, des grands-parents. Nous avons également l'expérience de l'Eglise, qui est, elle aussi, une famille, un peu différente de l'autre. Par l'amour de nos parents et par la volonté de Dieu nous avons trouvé le chemin de la vie. Les enfants, sont voulus par Dieu et conçus par les parents. C'est pour cela que l'Eglise ne bénit pas l'avortement, même d'un embryon.

Dans l'Eglise, nous avons une autre famille.

Il s'agit de notre famille par la foi.

Par la foi, par le baptême, par le don du Saint-Esprit, on entre dans la famille divine.

Nous avons une famille humaine (papa, maman, papi, mamie) et nous avons une famille divine car, par le baptême et le don du Saint-Esprit, nous sommes adoptés par Dieu (selon saint Paul) ou affiliés à Lui (selon saint Jean).

Nous avons un Père qui est Dieu et à qui nous disons "Notre Père qui es aux cieux".

Nous avons donc deux familles qui se rencontrent : une famille biologique, selon la chair, et une famille charismatique, une famille divine.



Nos parents sont membres de notre famille humaine et, s'ils sont chrétiens, de notre famille divine.

L'icône de la sainte Rencontre nous montre ces deux familles.

Le Christ, Dieu, Fils du Père est en même temps né de la Vierge et adopté par Joseph.

Il vient, avec sa famille humaine, au Temple qui est la maison de son Père céleste.

Dans notre famille humaine, il y a également des défunts qui font partie de notre famille humaine et, s'ils sont baptisés, de notre famille divine.

Les défunts existent, c'est pour cela que nous prions pour eux.

La divine Liturgie est le moment où les deux familles se rencontrent. La famille divine se réunit et apporte avec elle par la prière (litanies, diptyques) la famille humaine de chacun : tout ce qui est divin et humain se rassemble alors. Nous nous réunissons avec tous les défunts, ainsi qu'avec les saints que l'on vénère et qui font partie de notre famille divine et avec toute personne qui confesse le Christ comme vrai Dieu et vrai Homme.